

Generalversammlung d. 30.11.1974

Punkt 20<sup>er</sup> eröffnete unser Voritzender die diesjährige Generalversammlung. Erhielt eine Menge 40 Mitglieder. Bejaht wurde alle vorherigen Generalversammlungen mit einschließlich des Präsidenten.

Punkt I Der Schriftführer verlief dass Protokoll über nicht beschlossen wurde.

Punkt II Aufnahme eines Mitglieds W. Ferdinand Bielenz wurde einstimmig mit 3 enthaltungen in die Brüderenschaft aufgenommen, ferner gemäß § 10 Generalversammlung 2 Vorstandsmitglieder einzurichten und eine gesetzliche Versetzung ist gestattet. In diesem Falle werden es die beiden Schriftführer, Präses in Abwesenheit es würde gekennzeichnet.

Wird auch könnte vorgeschlagen. So kann man zu dem Ergebnis dass der 1. Schriftführer Kaisers mit 34 j. für Männer 2 mal und 3 Erhaltungen wieder gewählt wurde. Der 2. Schriftführer Störte nur einmal mit 34 j. für Männer 4 mal und 1 Erhaltung wieder gewählt. Auch nur einmal wurde der Gottesdienstleiter Schriftwart gewählt, einschließlich mit 2 Erhaltungen - Punkt IV Kassenbericht. ( und zwar Einkünfte liegen. )

Der Kassierer füllt & verlässt hier die Kasse geben in Einzelkasse und gab das Bild auf sehr schnell. Kassierhäusler nimmt ebenfalls sicher die Übergabe des Kassenbüchers und beweist, dass einige Säuglingen und Kinderkasse nicht ordentlich genug eingetragen werden. Trotzdem kann man wohl sagen, dass keine Beschwichtigkeiten vorliegen, denn je größer die Brüderlichkeit wird, desto komplizierter wird es. Der Kassierhäusler beschreibt sich für die geleistete Arbeit des Kassierers der dieses nicht schon lange bekleidet.

Märkteles Theuren vom Nikolaus.

Der bisherige Nikolaus Schonner Kästel ist in diesen Jahr verhindert, sonst würde ein Erhaltung Nikolaus gewählt oder noch einer nicht gewählt. Er könnte statt Kästel vorgeschlagen sein! und gewählt. Vor alle dafür Männer, könnte er es nicht mehr von mir abholen.

für Herrenmeister: Wenn es jetzt nur Stützen kommen reicht es für Mannschaft! Mannschaft kein Platz.

Diese Worte um die Männer eignen sich, wo der Nikolaus in diesem Jahr nicht hier reift. Es sind genau 20 Erhaltungen. Als Fehlerei finanzielle Ressort gab es Kaiser jetzt, wie bisher.

## Punkt II Patronalsfest.

Das diesjährige Patronalsfest soll stattfinden am 18. 1. 1975. Es wurde beschieden, das Fest hier im Vereinslokal zu halten. Stellvorsitzender Brüderle hat nach den Preisen entschieden, dass bei Thülen ein mit dem Fest verbundenes Fest, dass es im Vereinslokal billiger sei, darauf hin wurde abgestimmt. Für Vereinslokal waren 20 Minuten für Thülen 10 Euro eine Eintrittskarte. Gestern sind Brüderle mit Grußplatte für die Ueborben bezahlt jedes aktive Mitglied 5 P. L. o. Person. Passiv 10 P. L. Und soll wieder eine Feierlichkeit stattfinden.

Möblierter Punkt schließen: Der Schießwart benachrichte über das verlorene schließen mit guten Ergebnissen.

Der nächste Schießtag mit den fünf gewählten soll stattfinden am Sonntag oder 8. 12. 74 im Vereinslokal.

(Die vorher dabei liegen Patronalschließern aus Büff in Beelitz)

(Werner Brüderle statt Eitelmeier Siegfried und

Piuspitz Adel.

Punkt III Verdiensturk. Hier kann nun zunächst zur Sprache, wenn man dieses alles aufzählen sollte, müsste man ein ganzes Buch vollständig mit allen nur in der Weise einzuschreiben. Hier muss aber fest gehalten werden, dass man nur, Rücken freiem ein Leder des Gefechts mit Stein Wühlen ausspielen.

Und der Schriftführer könnte zwecklos machen, als er immer gefordert wurde und ihm sagst mit dem Steinwühlen anrief. Dieser meinte, man soll das nicht tun, wenn es sich um schützen geht vom Kampf spricht es nicht, es soll ein geselliges Schießen bleiben wie es immer war, nur jedes Mitglied das Bedürfnis hat muss hier sein.

Wieder wurde Abstimmungsrunde nach vorbereitungen,  
dieses Ehrenmitglied zu entwerfen und zwar  
vom Saal fahrb der schre so manches für die  
Bundesenschaft getan hat. Gewählt wurde offensichtlich  
nun zweier einstimmig. Beobachter wurde gewählt,  
dass der Fähnrich nun die fehler jenseits hier  
zum nächsten Schützenfest nicht schreiblich an den  
Küppen befreuen.

Nun kann ich jetzt, dass man die Versammlung  
schließen möchte diesen es war schon 0<sup>30</sup> geworden.

Der Vorsteher bedankte sich naturnah für das erste Jahr  
nun zum Schluss wurde nun das Ehrenmitglied  
gewählt.

### Meldung zum Patroldienstbriefen

Der diesjährige Patroldienstbriefen fand statt am  
20.11. 1944 im Vereinslokal. Die ersten 3 Plätze  
erwogen: 1. Mathias Brünjes somit dem Probosch  
mit 30 Ringen kein Übertriften 26 Ringen.  
2. Platz Eichauer Siegfried mit 30 Ringen kein  
Übertriften 25 Ringen. 3. Platz Pimpertel Hofrat 29 Ringe  
der Einwohner 185 D.fl. der Jugend 65 D.fl.  
Reingewinn 130 D.fl. Besuch und waren 22 Mitglieder.

### Meldung zum Patronatsfest 1945

Das diesjährige Patronatsfest fand statt am 18.1.1945  
im Vereinslokal Brüns. Unser Vorsteher eröffnete  
diesen Abend mit herzliche Grüße an alle Anwesenden  
zum ersten mal wurde ein Ehrenmitglied proklamiert  
es ist fahrb van Saal, der schre manches für die

Braucht uns nicht getan hat. Nachstehend beobachtete ich dass dieses Ehrenmitglied recht herzlich für die lobenswerte Werke  
seiner Freunde sprach es Brauchtboten, die einsetzten mit Feuer-  
platte. Preis je Person 10. D.M. dafür rümpften die Mitglieder  
die Hälfte selber bezahlen. Nach einer Versammlung fand dies noch  
nicht, die einen Ertrag von 765,- einbrachte. Jetzt unter-  
hielt wiederum wieder einige fröhliche Couleur vorgebrachte.  
Die Brauchtboten, d. Mat. dieser nach erlaubt finanziert,  
wieder Brauchtboten Mindest der laufjährigen Kassieren öffentlich  
zum Braucht aufgerufen, was am für mich eine Lache  
für die Versammlung ist und nicht einer auf eine fröhliche  
Versammlung, ausserdem lief alles wie am Schuppen.  
Ein lästiges Theatralisch wurde vorgezogen und sein  
Geklapp stieß Schüttelknöder Einklang mit in die Röhre  
die sehr originell war. anschließend wurde gekauft  
bis jetzt 200. da Einzelnen waren für Begeisterung  
1305 D.M. an das gelben 1.854 D.M.  
In Bezug auf diese mat. dass die Meise für die St. Karls-  
ministrationschaft den selben Abhol im 18<sup>00</sup>  
statt fand. Wenn die Jahre nicht zwischen Fällen  
und Jahren jähren in Kliffern.  
Über allen kann man feststellen dass es wieder  
ein schönes Frühjahr fest war mit gutes Bekleidung.

St. Michael Förde über 26.2. 1975

der Schrift führt: